El Norte de Castilla

El Norte de Castilla (Ed. Salamanca)

Salamanca

20/05/21

Diaria

Tirada: 636 312

Dif:

Cod A21 1.4. 138920157

Pagina: 3

La salida de dos vicerrectores augura cambios en el equipo rectoral

REDACCIÓN / WORD

Secc: LOCAL Valor: 310,04 € Area (cm2): 93,2 Ocupac: 10,55 % Doc: 1/1 Autor: REDACCIÓN / WORD Num. Lec: 1248

SALAMANCA. Tan solo dos días después de que el vicerrector de Profesorado, José María Díaz Mínguez anunciara, al final de la reunión de la Comisión Académica y de Profesorado delegada del Consejo de Gobierno, su salida del equipo rectoral, la vicerrectora de Investigación y Transferencia, Susana Pérez Santos, ha comunicado a los miembros de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca, celebrada el 19 de mayo, que esa había sido la última sesión en la que participaba.

Según la información facilitada por el blog 'Mejor Usal, promovido por un colectivo de la comunidad universitaria, es el quinto cese producido en el equipo con el que Ricardo Rivero Ortega accedió al rectorado tras las elecciones de noviembre de 2017. El reciente abandono de Susana Pérez Santos se une a los de Enrique Cabero Morán (octubre de 2019), Izaskun Álvarez Cuartero (mayo de 2020). Ana Belén Ríos Hilario (septiembre de 2020) y José María Díaz Mínguez (mayo de 2021). Además, a este grupo habría que añadir a Lola Calvo, directora del gabinete del rector, Ricardo Ribero, que también dejó su cargo poco después de finalizar 2018.

Por lo que parece, el rector no va atener más remedio que remodelar su equipo de gobierno en la Universidad.